
  

  

 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung 

30.06.2022 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für 
Planungsangelegenheiten 

05.07.2022 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 

06.07.2022 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 13.07.2022 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
Betreff: Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Schaffung zusätzlicher 

Fahrradstellplätze am Hauptbahnhof 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat möge beschließen, dass kurzfristig 50 zusätzliche Fahrradstellplätze am 
Westausgang des Hauptbahnhofes errichtet werden. 
 
gez. Eric Eigendorf     gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender      Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2022/04225 
Datum:   09.06.2022 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Burkert, Silke, Dr. 
Plandatum:     
   



   

Begründung:  
 
Die Stadtverwaltung hat gegenüber dem MDR am 05.05.2021 in Aussicht gestellt, bis Ende 
2021 dreißig bis fünfzig zusätzliche Fahrradstellplätze am Westausgang des 
Hauptbahnhofes zu errichten, um die prekäre Parksituation insbesondere für Pendler:innen 
abzumildern. In dem inzwischen gelöschten Artikel heißt es wie folgt: 
 

„Die Stadt Halle sei sich des Problems bewusst und an einer Lösung interessiert, 
erklärt René Rebenstorf, der Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt der Stadt 
Halle: „Es hat vor kurzem ein Gespräch gegeben zwischen mir und dem 
Bahnhofsmanager. Wir haben im Detail einzelne Flächen identifizieren können, 
sowohl auf kommunalen Grundstücken als auch auf bahneigenen Grundstücken." 
Jetzt beginne die finale Abstimmung darüber, wie man diese Mikrostandorte noch im 
Laufe dieses Jahres für zusätzliche Fahrradkapazitäten am Hauptbahnhof schaffen 
könne. Zu den momentan knapp 300 Stellplätzen rund um den Bahnhof könnten so 
laut Stadt noch in diesem Jahr etwa 30 bis 50 hinzu kommen […].“1 

 
Bis heute ist dies nicht erfolgt. Laut Antwort der Stadtverwaltung vom 23.02.2022 (Vorlagen-
Nummer: VII/2022/03664) ist auch nicht beabsichtigt, dieser Ankündigung nachzukommen. 
Angesichts der prekären Parksituation ist es jedoch höchste Zeit, dieses Vorhaben 
umzusetzen. 
 
 
 
 
 
 
 

                                                
1
 https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen-anhalt/halle/halle/fahrradparken-am-hauptbahnhof-halle-

100.html; gelöscht, archiviert zu finden auf 
https://web.archive.org/web/20210505043746/https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen-
anhalt/halle/halle/fahrradparken-am-hauptbahnhof-halle-100.html 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=19914
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